



Prologitec o **EDICIÓN 5** SUMMIT AND EXPO

LA EXPOFERIA LOGISTICA Y DE NEGOCIOS MAS IMPORTANTE DEL ECUADOR

JUNIO 18-19-20 GUAYAQUIL ECUADOR

Home > Colombia

Presidente Duque anunció créditos para ayudar a afectados por bloqueo en Cauca

COLPRENSA | @EUUniversalCtg | 07 de abril de 2019 04:07 PM |



En relación con las comunidades vulnerables afectadas por este paro que se aceleraron los mecanismos para acceder a los programas como Familias en Acción, Jóvenes en Acción, Trabajo en Nuestra Tierra.



"El Plan Nacional de Desarrollo tiene un capítulo claro para la inversión en los pueblos indígenas, para que no se repitan los incumplimientos", dijo en Popayán el presidente de la República, Iván Duque, quien se reunió este domingo con representantes de los gremios y empresarios locales.

Sin embargo, su presencia en la capital del Cauca generó mayores expectativas sobre cuándo se reunirá con los líderes de la minga indígena, una de las condiciones que los responsables de la manifestación exigían para levantar los bloqueos sobre la vía Panamericana. Aunque los periodistas le preguntaron con insistencia sobre la fecha, el mandatario se abstuvo de precisarla.

"Se está ultimando los detalles de un posible encuentro con las comunidades nativas, a través de la ministra del Interior, para los próximos días", respondió Duque a la única pregunta que se le permitió a la prensa formularle, luego del encuentro que tuvo en el Centro de Convenciones Casa de la Monada, en el centro histórico de Popayán, con algunos congresistas, empresarios, representantes de los gremios y la fuerza pública del departamento.

"Los derechos no son absolutos y no se exigen con las vías de hecho", manifestó luego de plantear una serie de medidas para ayudar a los pequeños y medianos empresarios de esta región afectados por los bloqueos a la vía Panamericana.

"Nuestra presencia hoy acá, como Gobierno Nacional es para mostrar una reacción coordinada entre todos los ministerios, la vicepresidencia, fuerza pública, entidades, alcaldes de la región para solucionar los efectos de esta situación y reactivar la economía en Popayán y en el Departamento. Venimos con una agenda muy clara, donde se le responde a los microempresarios con unas líneas de crédito en mejores condiciones de plazo y tasa, agradezco el esfuerzo que ha hecho Bancoldex, con la gestión del ministro de agricultura, gracias a ellos se hizo expedita esta ayuda", dijo el mandatario de los colombianos.

También anunció que son 125 mil millones de pesos los destinados a esta línea de crédito, "con unas garantías y con el acompañamiento de Impulsa para comercializar los productos de la región de manera rápida".

El ministro de Agricultura, Andrés Valencia, anunció otra línea de crédito con el Banco Agrario, por 150 mil millones de pesos, con tasas subsidiadas a los productores seriamente afectados. "Creemos que estas condiciones son favorables y que permite enfrentar a corto plazo muchos de los daños a que fueron expuestos", dijo Duque, quien confirmó que la Dian amplió el plazo para el pago del impuesto de renta y complementarios para aquellas personas naturales y empresas que debían hacerlo en las próximas semanas. El plazo quedó fijado hasta el 30 de diciembre de 2019. "Medida importante y necesaria para enfrentar esta situación", acotó el mandatario.

Duque también indicó que con el Ministerio de Transporte también se trabaja para adoptar medidas que ayuden a las personas agrupadas en este sector.

"He ordenado a la ministra de minas que se adelante un proyecto articulado con Ecopetrol, para la planeación y ejecución de una central de abastecimiento, y sobre todo, de almacenamiento de combustible en los departamentos de Cauca y Nariño para no estar de nuevo expuestos a estos riesgos. Quiero destacar el trabajo que adelantaron el ministerio del interior y de la defensa, con el apoyo de los héroes de Colombia que son nuestros policías y militares, para garantizar el acceso al corredor alterno de forma oportuna, superando así muchas dificultades", dijo.

Finalmente, y en relación con la realización de la Semana Santa en Popayán, el presidente Duque expresó que se pondrá en marcha un plan de promoción para atraer turistas a la Ciudad Blanca este año, para no perder esta temporada, uno de los grandes hitos del turismo en el país.

"Aprovecharemos todas nuestras herramientas, como el Fondo Nacional de Turismo y demás agencias del Estado, para convencer a los colombianos para que participen en la Semana Mayor de Popayán. Ya di instrucciones claras para se analice la posibilidad de que empresas como Satena amplíen la oferta de vuelos a esta zona y se invite a las demás empresas para que hagan lo mismo en los próximos días", acotó Iván Duque.

En relación con las comunidades vulnerables afectadas por este paro que se aceleraron los mecanismos para acceder a los programas como Familias en Acción, Jóvenes en Acción, Trabajo en Nuestra Tierra, esto como forma de paliar los efectos de la crisis generada por los bloqueos a las vías.

TEMAS

CAUCA - COLOMBIA | INDÍGENAS DEL CAUCA | IVÁN DUQUE |

Ahora te puedes comunicar con El Universal a través de Whatsapp

Videos Mensajes Fotos Notas de voz

cuando seas testigo de algún hecho noticioso, envíalo al: 321 - 5255724. No recibimos llamadas.

0 comentarios Ordenar por Más antiguos

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

LEA MÁS SOBRE COLOMBIA

"La primera forma de acudir al oído del estado no es la protesta": Duque

Trino de Uribe sobre acuerdo con la minga indígena levanta polvareda

"No hicimos promesas imposibles": Gobierno sobre acuerdo con la Minga

Más de 5 millones de bovinos fueron revacunados contra la fiebre aftosa

Listo el documento final de recomendaciones al fracking

Gobierno e indígenas llegan a acuerdo que desbloquea Panamericana

ALTA MORADA

desde \$105'081.000

Aplica subsidio

Clíc aquí para conocer más

compensar

DE INTERÉS

Accidente de tránsito deja dos heridos en la Transversal 54 **SUCESOS**

Manuel Medrano fue criticado en redes por 'echarle' el carro encima a un periodista **FARANDULA**

Presidente Iván Duque inaugurará la nueva sede de la Universidad Sergio Arboleda en Barranquilla **EDUCACIÓN**

o recibe 30% de descuento al pagar con millas

Aplican términos y condiciones. Consultalos en LifeMiles.com

MULTIMEDIA

Este fin de semana, 14 partidos en el béisbol de Primera Categoría de Bolívar

Castagna #9: ¿Marzo fue el mes más sanginario en Cartagena?

Colombia confirma su postulación para realizar la Copa América de 2020